

## Museumsausflug Gilde Eiche

Unser Heimabend, einmal anders. Das Bezirksmuseum im 14. Bezirk lud zu einem überaus interessanten Thema: Beisl, Gasthaus, Restaurant - eine Zeitreise durch Penzing. Diese Ausstellung gab es in Bezug auf den jeweiligen Bezirk in ganz Wien zu sehen.

Ein Thema, das bei der Gilde Eiche natürlich sehr gut ankam. Also machten wir uns auf den Weg ins Museum.

Kaum zu glauben, dass vor ein paar Jahrzehnten noch an fast jeder Ecke ein gutes Wirtshaus stand. Jede Menge Fotos, Speisekarten, Geschirr, Preistafeln und wunderschöne Schilder machten diesen Besuch zu einem unglaublichen Erlebnis. Wir erhielten eine tolle Führung mit lustigen Erzählungen und freuten uns über neues Wissen aus alten Zeiten.

Wie sollte es auch anders sein, nach dem Museumsbesuch gingen wir um die Ecke zu einem der wenigen urigen Wirtshäuser, die im Heimatbezirk der Gilde Eiche noch vorhanden sind. Dass die Gilde Eiche feiern kann wurde an diesem Abend unter Beweis gestellt.

